

Nicolas Maduro déclare que les États-Unis seraient affectés s'ils décidaient d'imposer des sanctions au Venezuela



Caracas, 18 mars (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a déclaré que les États-Unis seraient les plus affectés par d'éventuelles sanctions de Washington contre le Venezuela

Lors de l'émission de radio « En Contacto Con Maduro, En contact avec Maduro », le chef de l'État a réitéré que son peuple veut seulement vivre en paix, être libre et indépendant et il a rappelé la proposition faite à son homologue Barack Obama d'entamer un dialogue sous l'égide de l'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR.

Il a signalé que si Washington décide d'acheter moins de pétrole au Venezuela, d'autres pays le feront. Il a par ailleurs affirmé que personne n'arrêtera la voie socialiste.

D'autre part le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le PSUV a déclaré être en campagne permanente pour la paix et contre la violence , initiative qui mènera les militants dans les maisons et les rues du pays pour condamner des actions de la droite, opposée au gouvernement.

Les dirigeants du PSUV ont déclaré que des tribunes anti-impérialistes seront dressées et que dans toutes les villes des messages de paix et de soutien à la Révolution seront peints sur les murs.

Les membres de la Commission de la Vérité ont été élus ce lundi, lors de la session ordinaire du Parlement vénézuélien . Elle sera dirigée par le président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, qui aura l'appui de quatre autres députés.

La commission devra enquêter et révéler la vérité au pays et au monde sur les faits violents perpétrés ces dernières semaines par la droite réactionnaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17894-nicolas-maduro-declare-que-les-etats-unis-seraient-affectes-sils-decidaient-dimposer-des-sanctions-au-venezuela>



Radio Habana Cuba